

Participará vicepresidenta del Consejo de Ministros de Cuba en cita ACP



La Habana, 8 dic (RHC) La vicepresidenta del Consejo de Ministros de Cuba, Inés María Chapman, llegó este domingo a Kenya para participar en una Cumbre de la Asociación de Estados de África, el Caribe y Pacífico (ACP).

Junto a una delegación de la nación caribeña, Chapman representará a la mayor de las Antillas en la novena edición de la cita, que sesionará a partir de mañana, por dos días, con la asistencia de más de una veintena de jefes de Estado y gobierno.

A su llegada, fue recibida por la representante permanente de Kenya ante el Programa de Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos, Njambi Kinyungu.

También integran la delegación de la nación caribeña, la directora de África subsahariana del Ministerio de Relaciones Exteriores, Gisela García, su embajador en Kenya, Ernesto Gómez, y el subdirector de Organismos Económicos Internacionales del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Pedro Pablo San Jorge.

El evento apuesta por un grupo ACP transformado y comprometido para fortalecer del multilateralismo, y dentro de su agenda contempla la cooperación para la buena gobernanza en materia de paz y seguridad.

Además, figuran otros temas como la lucha contra el terrorismo y la violencia, así como el cambio climático y la gestión sostenible de los océanos.

Los líderes de los 79 países miembros definirán las principales orientaciones de la política general del grupo para los próximos años y evaluarán la colaboración con la Unión Europea.

El presidente keniano y anfitrión de la reunión, Uhuru Kenyatta, asumirá este lunes para los próximos tres años la presidencia del bloque, que celebró su VIII cumbre en 2016 en Papua Nueva Guinea. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/209280-participara-vicepresidenta-del-consejo-de-ministros-de-cuba-en-cita-acp>



Radio Habana Cuba